



9月 じゃあいお

だい 第334号

いちかわしりつ おおすちゅうがっこうやかんがっきゅう
市川市立大洲中学校夜間学級

2024.9.30



本校 HP

が っ き は じ 2学期が始まりました



が っ き 2学期がスタートしました。また ^{がくしゅう}学習に ^{とく}しっかり ^く取り組んで

い きましょう。 ^{しぎょうしき}始業式で ^{こうちようせんせい}校長先生からの ^{はなし}お話があり、 ^ごその後2

^{が っ き さいしよ}学期最初の ^{じゆぎょう}授業が始まりました。2学期は ^{いちばんなが}一番長い学期ですし、 ^{ねんせい}3年生は ^{しんろ}進路の ^{けつてい}決定もあります
ので、 ^ししっかり ^ややって ^いきましょう。

な つ や す ち ゅ う か つ ど う 夏休み中の活動



な つ や す べんきようかい ☆夏休み勉強会

な つ や す ち ゅ う ここのかかんおこな な つ や す
夏休み中に9日間行われた夏休

^{べんきようかい}勉強会は、 ^{じゆうさんか}自由参加の ^{べんきようかい}勉強会でしたが、 ^{まいかいおお}毎回多くの ^{せいと}生徒

^{さんか}が参加していて、 ^ひすべての ^{さんか}日に参加した人も ^{ひと}いました。 ^{ことし}今年

の夏は ^{なつ}これまで ^{いじょう}以上の ^{あつ}暑さでしたが、 ^{いっしょうけんめい}一生懸命 ^{がくしゅう}学習している ^{すがた}姿が ^み見られました。

そつぎょうせい はなし き かい ☆卒業生の話 を 聞く会

ことし がつ そつぎょう にん ひと さいこうせい はなし
今年の3月に卒業した5人の人たちが、在校生のために話

を ^きしに来てくれました。 ^{こうこう}高校の ^{じゆぎょう}授業や ^{せいかつ}生活の様子、 ^{ようす}仕事のことなどを ^わ分かりやすく ^{つた}伝えてくれま

した。 ^{さいこうせい}在校生も ^{ねっしん}熱心に ^{はなし}話を聞いていて、 ^{しつもん}質問も ^{たさうで}多数出していました。



ひなんくんれん おこな 避難訓練を行いました



ことし かいめ ひなんくんれん じしんはっせいごつなみ く そうてい おこな おん ひがしにほん
今年2回目の避難訓練は、地震発生後津波が来ることを想定して行われました。2011年の東日本

だいしんさい はげ ゆ あと つなみ おお ひがい
大震災では激しい揺れの後の津波で大きな被害がでました。

つなみ ようす どうが み あと じしんはっせいご つなみ そな かいだん つか かい たいいくかん ひなん
津波の様子を動画で見た後、地震発生後の津波に備え階段を使い 4階の体育館へ避難しました。

さいご きょうとうせんせい ぜんたい はなし おお じしん き
最後に教頭先生から全体のまとめのお話がありました。大きな地震はいつ来てもおかしくない

じょうきょう じょうきょう ところ じゅんび たいせつ
状況ですので、心の準備をしておくことは大切なことです。



りょう じゅぎょう すす タブレットを利用した授業を進めています

じゅぎょう りょう ひとりいちだいぐぼ も はこ かんたん しゃしん と
授業で利用するためのタブレットが一人一台配られています。持ち運びが簡単で、写真を撮っ

ほぞん た せいと きょうゆう かくじ か もんだい こた いけん
て保存したり、他の生徒と共有したりすることができます。また、各自が書いた問題の答えや意見

きょうしつ うつ だ はっぴょう つか じゅぎょう
を教室にあるモニターに映し出すこともできるので、発表にも使われています。授業でわから

ことば ほんやく しら ないよう じぶん けんさく ふか し
ない言葉があっても翻訳ソフトで調べたり、内容も自分で検索したりして深く知ることができます。

つか はじ ころ じかん
使い始めの頃はログインするだけでも時間がかかっていましたが、いまではすぐに調べることがで

きるようになっていきます。これからも授業内容の理解の助けとなるようにタブレットを利用して
いきます。

